



Der Schirm

KAJETAN

Eine lustige
Regenwettergeschichte

Von

Grete Fischer

Mit Zeichnungen von Ottomar Starke



Sie schaute nach dem Schirm Kajetan — er war nicht da. Sie hatte ihn doch aber bestimmt mit nach Haus gebracht?

Von den Handschuhen aufblickend, die sie stopfte, bemerkte Frau Dr. Medenwaldt, daß es draußen goß. Ein schöner langsträhniger Frühjahrsregen, nicht unerwartet, doch plötzlich.

Bei dieser Feststellung fiel es Frau Dr. Medenwaldt ein, daß sie ihren guten Schirm nicht weggeräumt hatte. Für einen solchen Regen brauchte sie ihn nicht, dafür hatte sie den alten. Frau Dr. Medenwaldt war sehr ordentlich und außerordentlich sparsam. Sie verwendete und verwahrte stets alles, was noch irgendwie brauchbar schien. Wäre sie eine Schlange gewesen, sie hätte sich überlegt, aus ihrer alten Haut zu schlüpfen und hätte sie dann aufgehoben für den Fall, daß man sie doch noch einmal brauchen könnte.